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富里市廃棄物減量等推進審議会会議録（第１回） 

 

 

○日 時 令和５年１月１８日（水）１０時００分～１１時００分 

 

○場 所 富里市役所分庁舎２階大会議室 

 

○出席者 ［審議会委員］ 

大道会長、瀬尻委員、岩井委員、木曽委員、畠山委員 

酒井委員 

 

 

［事務局］ 

原課長、綿貫参事補、戸村副主幹、島田副主幹、綿貫副主幹 

越川 

 

○欠席者 ［審議会委員］ 

高谷副会長、石澤委員 

 

 

 

１ 開  会 

２ あいさつ 

(1) 富里市経済環境部環境課 課長 原  幸 一 

 (2) 富里市廃棄物減量等推進審議会 会 長 大 道 正 義 

３ 議  題 

(1) 富里市災害廃棄物処理計画（案）について 

(2) 令和４年度紙類・布類収集状況について 

４ そ の 他 

５ 閉  会 
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１ 開  会 

 

２ あいさつ 

(1) 富里市経済環境部環境課 課長 原  幸 一 

 (2) 富里市廃棄物減量等推進審議会 会 長 大 道 正 義 

 

３ 議 題 

(1) 富里市災害廃棄物処理計画（案）について 

 

会  長  それでは、議題の審議に入りたいと思います。富里市災害廃

棄物処理計画（案）について、事務局から説明をお願いします。 

 

事務局より資料説明 

 

会  長  ただいまのご説明について、ご意見ご質問がありましたら、

お願いします。       

ご意見ご質問がなければ、決裁を行いたいと思います。 

富里市災害廃棄物処理計画（案）について、承認する方は挙手を

お願いいたします。 

 

＜委員による挙手＞ 

 

会  長  全員承認と認めました。今後のスケジュールは、事務局の説

明のとおり、令和５年６月議会、パブリックコメントを経て令

和５年８月に策定となります。 

 

(2) 令和４年度紙類・布類収集状況について 

 

会  長  次に令和４年度紙類・布類収集状況について、事務局から説

明をお願いします。 

 

事務局より資料説明 

 

会  長  ただいまのご説明について、ご意見ご質問がありましたら、

お願いします。 
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委  員  紙類・布類の行政回収が開始したことにより、資源回収運動

奨励金は廃止となるのか。 

 

事 務 局  現時点では、継続予定です。 

 

委  員  資源回収運動の担い手が不足し、団体から資源回収運動を続

けるかについて、相談を受けることがある。そういった団体は

行政回収が始まったことにより、資源回収運動をやめやすくな

っているが、市として行政回収と資源回収運動のどちらを推進

していくつもりか。 

 

事 務 局  市としてどちらかだけを推進するということではなく、資源

回収運動を含む既存の収集方法に加え、行政回収を実施し、排

出機会を増やすことで、可燃ごみの減量を図りたいと考えてい

ます。 

実情として、担い手不足等の理由により資源回収運動の辞退

や相談団体は出てきています。 

 

４ そ の 他 

 

事 務 局  委員の皆様の任期が今年度３月３１日をもって満了となり

ます。つきましては、事業者、団体に引き続き皆様に推薦いた

だきたく、令和５年２月に推薦依頼を予定していますので、よ

ろしくお願いします。 

 

５ 閉   会 


